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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  288 	/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas a-. demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
instalação de água e luz no cemitério dos Povoados Baixa da Onça, São José, 2,aixa Funda e Arrasta 
Pé no município de Paulo Afonso - BA. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicação se faz necessário, para atender a comunidade local. 

Sala das Sessões, em 19 de setembro de 2022. 
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Uelington da Silva 
Keko do Benone 

- Vereador - 
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INDICAÇÃO N°.  290 	/ 2022. 

O vereador abaixo subscrito vem, na forma regimental previstos nos artigos 104 e 125, 
apresentar INDICAÇÃO ao Exmo. Sr. Rui Costa, Governador do Estado da Bahia, juntamente 
com a Ilma. Sr(a). Adélia Maria Carvalho de Melo Pinheiro , Secretária te Saúde do Estado da 
Bahia, visando a designação de carro fumacê para atender o Centro e o Comp:_..o de Bairros BTN do 
Município de Paulo Afonso e Região. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicação, faz-se necessário para a designação de profissionais, bem como, 
do carro fumacê para atender o Complexo de Bairros Tancredo Neves e o Centro do Município de Paulo Afonso 
Bahia. 

Diante do exposto, os bairros citados carecem de uma atenção especial. Nosso Município vem sofrendo com 
surtos de casos de Dengue e de Chikungunya. 

Diante disso, necessário se faz uma intervenção do Estado, para que empreenda ações eficazes e preventivas, 
adotando todas as medidas que se fizerem necessárias. 

Por todo o exposto, solicito providencias. 

Assim, com o objetivo de evitar a proliferação de doençai é que recomendamos a aprovação da presente 

indicação. 

Sala das Sessões, em 09 de setembro de 2022. 
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Uelington da Silva 
- Vereador — 
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